

Amtliche Publikationen – Grosse Gemeinderat schliesst sich dem Stadtrat an

Seit anfangs Monat verzichtet die Stadt Wetzikon auf Publikationen im kommunalen Mitteilungsorgan, dem Zürcher Oberländer, und veröffentlicht diese nunmehr auf der Website der Stadt. Ausstehend war, ob sich der Grosse Gemeinderat dieser Lösung anschliesst. Das Büro des Grossen Gemeinderates hat nun entschieden, dass zukünftig auch das Parlament primär auf die elektronischen Publikationen setzt.

Wie auch die restliche Stadtverwaltung hat der Grosse Gemeinderat seine amtlichen Meldungen (insbesondere Traktanden und Beschlüsse der Parlamentsitzungen) im kommunalen Mitteilungsorgan, dem Zürcher Oberländer, publiziert. Mit dem seit 1. Januar 2018 geltenden Gemeindegesetz wurde inzwischen die Möglichkeit zu reinen Online-Amtsmitteilungen geschaffen. Um davon Gebrauch machen zu können, erliess der Stadtrat ein entsprechendes Reglement. Dieses definiert den Grundsatz, dass die amtlichen Publikationen zweimal wöchentlich, jeweils am Dienstag und Freitag, auf der Website der Stadt aufgeschaltet werden. Sie werden prominent auf der Frontseite publiziert und, für alle Nutzerinnen und Nutzer des Wetziker-App, mittels Push-Nachricht bekanntgemacht.

Bei Eröffnung des stadträtlichen Entscheides zum Verzicht auf die gedruckten Publikationen hatte das Büro des Grossen Gemeinderates noch nicht über die amtlichen Mitteilungen des Parlamentes befunden. Dies hat das geschäftsleitende Organ des Gemeinderates inzwischen nachgeholt: Der Grosse Gemeinderat schliesst sich dem Entscheid des Stadtrates an. Mangels anderweitig vorhandener Online-Plattformen für amtliche Mitteilungen und der Einheitlichkeit halber wird inskünftig ebenfalls auf der Website der Stadt publiziert.

Mit der neuen Regelung zu den amtlichen Publikationen beschreitet der bereits heute papierlos arbeitende Grosse Gemeinderat weiter den Weg der Digitalisierung und spart damit beträchtliche Inseratekosten ein. Eine Mehrheit der Wetzikerinnen und Wetziker bezieht bereits heute einen Grossteil der politischen und amtlichen Informationen auf elektronischem Weg. Diesem Bedürfnis soll entsprochen werden. Trotzdem muss gewährleistet sein, dass auch Einwohnerinnen und Einwohner, welche die Printmedien vorziehen, informiert werden. Damit sie von anstehenden und durchgeführten Parlamentsitzungen Kenntnis nehmen können, soll weiterhin mit Kurzmitteilungen im Zürcher Oberländer darauf hingewiesen werden. Die Traktandenlisten, Sitzungsunterlagen und Beschlüsse können (wie gewohnt) im Webangebot des Grossen Gemeinderates (<https://www.wetikon.ch/politik/parlament>) heruntergeladen werden. Personen ohne Internetzugriff können bei den Parlamentsdiensten (Stadthaus, 3. Stock / Telefon-Nr. 044 931 32 15) die erforderlichen Informationen beziehen. Ausserdem werden die Traktandenlisten und Beschlüsse wie bis anhin im Anschlagkasten beim Eingang des Stadthauses ausgehängt.

Ansprechperson für Medien:

Sandra Elliscasis-Fasani, Präsidentin des Grossen Gemeinderates, Tel. 044 995 18 84 oder
sandra.elliscasis-fasani@parlament-wetzikon.ch

Wetzikon, 26. Februar 2018

Grosser Gemeinderat der Stadt Wetzikon

Sandra Elliscasis-Fasani, Präsidentin